

# NEWS

## Gandeng Labotarium RSUD Kota Masohi, Rutan Masohi Laksanakan Aksi Donor Darah

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.NEWS.OR.ID

Aug 2, 2023 - 13:07



*DOK. Humas Rutan Masohi*

**Masohi** - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi menggandeng Laboratorium RSUD Masohi untuk bersama-sama menggelar aksi kemanusiaan donor darah, Rabu (02/08). Berlokasi di klinik Pratama Sikaturam Rutan Masohi, aksi donor darah diikuti oleh sekitar 15 (lima belas) orang pegawai yang terdiri dari Pegawai Staf, Para JFT dan Jajaran Pengamanan Rutan Masohi. Aksi donor darah juga diikuti oleh Kepala Rutan Masohi dan beberapa orang Pejabat Struktural.

dr. Katelya Br. Tarigan mengungkapkan bahwa antusiasme seluruh pegawai Rutan Masohi adalah sebagai bentuk aksi kemanusiaan mereka untuk memberikan darahnya bagi mereka yang membutuhkan. "Antusias sekali bapak-ibu Pegawai untuk menyumbangkan darahnya, luar biasa. Ini berarti bukan saja mereka peduli dengan kesehatan akan tetapi peduli terhadap orang-orang yang membutuhkan sekantong darah dari kita," ungkap dr Katelya.



Harapnya, pegawai yang mendonorkan darah semua dalam keadaan sehat, darahnya sehat, dan tidak terindikasi penyakit menular atau penyakit berbahaya lainnya. Dan setelah dilakukan pemeriksaan darah, hasilnya semua darah dalam kondisi sehat dan tidak terindikasi penyakit berbahaya. "Puji Tuhan tidak ada pegawai yang terindikasi penyakit menular, sehingga setiap kantong darah yang disumbangkan tersebut akan diberikan kepada pihak RSUD Masohi sebagai penyalur bagi mereka yang membutuhkan. Dan rencananya darah yang sudah didonorkan tersebut kami serahkan langsung kepada pihak RSUD Masohi nanti mereka yang akan menyalurkannya kepada pasien yang membutuhkan darah," jelasnya.

Ia juga mengingatkan kepada seluruh pegawai yang sudah melakukan pendonoran untuk tidak dulu melakukan aktifitas berat, dan langsung mengkonsumsi suplemen yang sudah diberikan kepada mereka sehingga dapat meminimalisir adanya petugas yang merasa pusing setelah mendonorkan darahnya.

Sebagai orang yang berperan penting di Klinik Rutan Masohi, dirinya menyampaikan banyak terima kasih kepada pihak RSUD Masohi bagian Laboratorium yang sudah turut berpartisipasi dan bekerjasama dengan klinik rutmas dalam kegiatan aksi kemanusiaan donor darah. "Terima kasih sekali ibu kepala Lab yang sudah bersama-sama stafnya datang ke klinik rutmas untuk mengambil darah pegawai. Saya juga senang sekali karena ibu sudah membantu memfasilitasi seluruh perlengkapan yang dibutuhkan untuk aksi donor darah ini.

Sekali lagi terima kasih banyak. Semoga kerjasama ini tidak hanya berakhir hari ini saja, tapi akan terus berlanjut,” harap dr. Katelya.



Menanggapi hal tersebut, Aslawiah selaku kepala Lab RSUD Masohi juga mengapresiasi Klinik Rutan Masohi yang sudah bersurat ke mereka untuk bekerjasama melakukan aksi donor darah yang diselenggarakan di klinik tersebut. Ia juga menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya karena dari pihak mereka sudah dipercayakan untuk melakukan pengambilan darah petugas. “Kami menyambut baik kerjasama ini. Kedepannya kami mempunyai harapan besar, klinik Rutan Masohi bisa terus bersinergi dengan kami dalam bidang kesehatan. Semuanya dari kita, oleh kita, dan untuk kita semua. Jadi tidak ada salahnya jika kita terus bersinergi demi dan untuk kemajuan kesehatan di lingkungan kantor Rutan Masohi,” tutup Aslawiah.